

MEJORARÍA GRADO DE INVERSIÓN CON REFORMA



⇒ Una reforma fiscal que lograra aumentar la base impositiva podría impulsar el grado soberano de la deuda

de largo plazo de México, apuntó la analista de crédito para este país de la calificadora Standard & Poor's (S&P), Lisa Schineller. "Lo que limita la calificación del crédito de México es el lado fiscal. El componente de la energía es muy importante en ese aspecto, pero también nos gustaría ver cambios en el lado no energético de la ecuación", argumentó. La base de recaudación del país es muy baja, y que equivale aproximadamente al 12 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB). (Notimex).